



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Estimado amigo:

Quizá se pregunte la razón por la que en nombre del Partido Andalucista me dirijo a usted en un momento en el que no nos encontramos en campaña electoral alguna. Y es que estamos desgraciadamente acostumbrados a que algunos partidos sólo se acuerdan de los ciudadanos cuando van a pedirles su voto. Además son muchos los políticos que hablan y pocos los que escuchan.

Los andalucistas nos dirigimos a usted para pedirle su opinión sobre los problemas de su pueblo. Queremos escuchar a los andaluces para conocer sus opiniones y las soluciones que, a su juicio, podrían adoptarse para remediar los problemas.

Para ello le rogamos nos envíe el cuestionario que detallamos al dorso.

Hacer política así, vale la pena.

Muchas gracias.

Alfonso Sánchez

